



つながれ!笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を発揮できる湊っ子の育成」

令和6年7月12日(金)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【児童数】

男子65名 女子61名

計126名

5年生 宿泊訓練 in 波戸岬少年自然の家

6月13日(木)14日(金)、5年生が波戸岬少年自然の家で宿泊学習を行いました。日頃とは異なる環境の中で、仲間と力を合わせ活動しました。



【入所式】副所長さんのお話。



【昼食後】施設内にある「波戸の森」のアスレチックで、時間を忘れ夢中で遊びました。



【フィールドビンゴ!】協力してポイントを探しました。



【カレー作り】かまどで火をおこし、ごはんとかレーを作りました。



【キャンドルの集い】



【朝の集い】旗揚げの様子



【カッター研修】気持ちを合わせて漕ぎました。

児童の様子はホームページでもご覧ください。

PTA ミニバレーボール大会



6月22日(土) PTAのミニバレーボール大会がありました。なんと、選手宣誓を湊チームが勤めました!

対戦相手は、西唐津チームと肥前チーム。どちらもフルセット2-1で負けてしまいましたが、職員と保護者で力を合わせ、楽しくボールをつなぎました。

1.2年生 芋苗うえ & 貝殻拾い in 神集島

6月12日(水)、特別非常勤講師の本弓さんと各地区の区長さんに手伝ってもらいながら、学校の裏の畑に芋苗を植えました。畝に苗をさすのは、少し難しそうでしたが、収穫の時にイメージしながら、何本も何本も植えていました。子供たちが安全に植えやすいようにと草刈りや畝立て、苗の準備など、たくさんのご支援をありがとうございました。



6月28日(金)は、神集島に貝殻拾いに行きました。雨上がりの暑い日でしたが、海に入ることなく、子供たちは砂浜の貝殻を品定めしながら集めていました。「大きい貝殻見つけたよ。見て見て!」「ぼくは、お母さんが大好きな白い貝殻ばかり集めてるよ。」「巻き貝を耳にあててみて。音がするよ。」拾い集めた貝殻は、写真立ての飾りとして使う予定でしたが、子供たちは、準備したレジ袋に、自分や大好きな家族のお土産も含めて、たくさん持って帰りました。神集島では、神集島の区長さんからジュースを、また、唐津汽船の方からジュースや記念品をたくさんいただきました。



熱中症予防のために

あつしすう 暑さ指数 (WBGT)

熱中症のなりやすさを数字であらわしたものの

暑さ指数	レベル	ちゅういすること
31℃以上	危険!	運動は中止! 外出はできず、ただでください。
28-31℃	厳重警戒!	はげしい運動は中止! 体の弱子が感じると、室内ですごしましょう!
25-28℃	警戒!	積極的に(30分おきに)十分な水分と休息をとりましょう。
21-25℃	注意!	活動や運動の途中に十分な水分・塩分と休息をとりましょう。
21℃未満	ほぼ安全	熱中症の危険は少ないです。のどがかわく前に水分をとりましょう。

今日 明日 明後日

危険!

梅雨の最中とは言え、雨上がりの日は30度を超える暑さとなっています。毎日、熱中症に関する情報サイトや実際のプールや運動場の状況を見ながら、子供たちの学習や休み時間の過ごし方については、注意を払っています。外遊びには帽子と水筒をもって出ること、「厳重警戒」「危険」の情報が出ているときは、昼休みの時間を短縮し後半のクールダウンタイムには一定時間ずしい部屋で過ごすことを呼びかけています。朝から暑い日もあります。ぜひ、登校するときも、帽子をかぶらせてください。